

## Festival de cine de Moscú incluirá películas iberoamericanas

## **Description**

El 45 Festival Internacional de Cine de Moscú incluirá películas de más de 60 países, entre ellas filmes de México, España y Bolivia, informó hoy el comité organizador del importante certamen de las artes.

Según comunicaron las autoridades del festival, en esta ocasión el número de naciones que asistirán supera en 10 por ciento a las del pasado año.

El Festival, como siempre, cumple con todas las normas y reglamentos de la Federación Internacional de Productores de Cine, y se adhiere a los principios de estreno más estrictos, destacó el comunicado del comité organizador.

Igualmente, precisó que el Festival Internacional de Cine de Moscú sigue siendo un evento que presenta estrenos internacionales y mundiales a la audiencia. En total, en la actual 45 edición se estrenarán más de 30 estrenos.

El Festival Internacional de Cine de Moscú es el segundo evento de este tipo más antiguo del mundo, después del Festival de Cine de Venecia. Se celebró por primera vez en 1935.

En 1995, se anunció que tendría una edición anual, pero no se llevó a cabo en 1996 y 1998. Desde 1999, se realiza todos los años. El presidente del MMKF es el afamado director ruso, Nikita Mijalkov. La 45 edición tendrá lugar del 20 al 27 de abril.

Fuente: El Maipo/PL

**Date Created** Abril 2023